

Une revendication sociale (légitime !) réclame : "A travail égal, salaire égal". Mais voilà le problème : Jésus met en scène une parabole où des ouvriers viticoles touchent le même salaire pour une heure de travail, que pour douze heures ! Que peut-on penser d'une telle situation ?! Au-delà des réactions immédiates que provoquent ce texte dans nos coeurs, Jésus veut faire remonter à la surface certains mécanismes. Alors, gardez votre calme, rangez les banderoles : écoutons le Seigneur !

**Porte Ouverte Chrétienne**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [clicquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



6 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)